
여러분께, 

 

5/2 저녁 영상 촬영 후 간단한 철수 회의를 하고, 식사를 하면 어떨까 합니다. 

1) 전시장 2층의 삼각대와 TV를 원하는 사무실 파악, LG 와의 가격 및 비용처리 문제 

2) 1층 LG 모니터 반납 

3) 1층 전시장의 모형, 테이블 처리, 4명 작가의 작품 철수 

4) 감사패 전달 

5) 기타 전시물 폐기 

 

1) 2) 사항은 김승범 선생님이 일부 진행 한 것으로 압니다. 3)의 사항과 1)+2)+4)를 묶어서 

신은기 선생님이 건축가 및 미술가들께 간단한 이멜을 보내시고 팔로우 업 부탁합니다. 

(이멜뿐만 아니라 문자로 답신을 요청하시죠, 답신 날자를 이번 금요일 정도 (5/5) 까지 

정하고, 그 이후에는 모두 폐기하거나, 우리 큐레이터 팀이 가져가는 것으로 하면 어떨까 

합니다. 건축가들의 답신이 늦으니, 더 이상 여기에 에너지를 쓸 필요가 없다고 생각합니

다. 4) 5)는 정다은 국장님이 신은기 선생님과 조율을 하시면 어떨까요?  

자세한 철수 계획은 내일 저녁에 하시면 될 듯 한데요. 

 

김성홍드림 


